

Des gestes utiles pour favoriser la faune



Les jardiniers en herbe ont planté des arbres et des arbustes qui serviront de refuge à la petite faune locale. DR

CHÉZARD-SAINTE-MARTIN

Une classe spécialisée des Perce-Neige a planté des arbres et creusé une gouille aux Vieux-Prés pour la colonie du crapaud accoucheur.

Munis de pelles et de râtaux, une dizaine d'adolescents ont mis du cœur à l'ouvrage pour favoriser la biodiversité locale, sur le terrain de l'association Les Îl'O Refuges, aux Vieux-Prés, à Chézard-Saint-Martin

Fin octobre 2021, cette classe de préformation de l'école spécialisée des Perce-Neige, à La Chaux-de-Fonds, a planté des arbres et des arbustes, qui serviront d'abri à la petite faune de la région. Agés de 16 à 18 ans, les élèves ont aussi creusé une gouille pour soutenir le

développement de la colonie du crapaud accoucheur, une espèce protégée.

A l'origine de cette action, la présidente des Îl'O Refuges Sylvie Pellaton. Elle a organisé cette plantation d'arbres en collaboration avec Lara Grangirard, responsable du projet Connexions naturelles au WWF.

«C'était agréable de travailler à l'extérieur. On a bien rigolé avec les copains et l'équipe du WWF», s'est réjoui Bastien. Pour cet ado et les autres jardiniers en herbe, cette journée bucolique au grand air a été une belle découverte. «J'ai beaucoup aimé planter des arbres au milieu de la nature», a raconté Cassandra. Pour sa part, Loe a «apprécié ce travail physique».

L'association Les Îl'O Refuges a vu le jour en 2020. La fondatrice, Sylvie Pellaton, explique: «Notre mission principale est d'accueillir les animaux de rente maltraités. Nous proposons aussi des activités pédagogiques de sensibilisation à l'éthique animale et à l'environnement.» **AFR**